



HABÍA VIAJADO A PARTICIPAR DEL FUNERAL DE SU MADRE.

## Fallece Marcel Young, exembajador de Chile en Haití

**DIPLOMACIA.** *Murió en París tras sufrir un ataque cardíaco.*

**L**a diplomacia chilena y las filas de la Democracia Cristiana (DC) se encuentran de duelo tras confirmarse el fallecimiento de Marcel Young Debeuf, quien fuera embajador de Chile en Haití y un incansable defensor de los derechos humanos. El deceso ocurrió de manera inesperada en París, Francia, ciudad a la que Young había viajado con el fin de asistir al funeral de su madre, y se encontraba realizando los trámites funerarios de su progenitora cuando sufrió un ataque cardíaco fulminante.

La noticia generó un impacto inmediato en el Ministerio de Relaciones Exteriores, donde Young era respetado por su vasta trayectoria y su calidad humana.

Marcel Young no fue un diplomático de carrera convencional. Entre 1986 y 1991, en los años finales de régimen militar y el inicio de la transición a la democracia, se desempeñó co-

mo director ejecutivo de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, un rol crítico en un periodo de alta tensión social y política.

Su llegada a la embajada de Chile en Puerto Príncipe, cargo que ocupó entre 2004 y 2010, se produjo bajo las administraciones de los presidentes Ricardo Lagos y Michelle Bachelet.

El canciller Alberto van Klaeveren fue uno de los primeros en manifestar su pesar a través de sus canales oficiales. "Lamento mucho el fallecimiento en París de Marcel Young. Será recordado por su compromiso humanitario y su generosidad", expresó.

Desde la Democracia Cristiana, partido en el que militaba activamente, destacaron su consecuencia política y su incansable labor por los más desposeídos. "Gracias por tu entrega y convicción, Marcel. Siempre estarás presente en nuestras luchas y en nuestros corazones". **CO**